

Goblog

Sempat Terkendala Pendaftaran, Pasangan KUSUKA: Hanya Pelaut Handal Yang Bisa Melewati Badai

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Aug 29, 2024 - 07:37



Pasangan KUSUKA dalam konferensi pers

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pasangan Kuswandi-Syahnil Umar (KUSUKA) resmi mendaftarkan diri sebagai bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali di kantor KPU Morowali, yang beralamat di jalur 2 kompleks KTM di Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Rabu (28/08/2024).

Pada proses pendaftaran dimulai, pasangan KUSUKA mengalami kendala saat penginputan berkas, dimana salah satu pengurus partai pengusung yakni sekretaris Partai HANURA tak hadir mendampingi untuk kepentingan penginputan data-data yang dibutuhkan.

Bakal calon Bupati Kuswandi usai melaksanakan proses tahapan pendaftaran menyampaikan bahwa pasangan KUSUKA telah melewati banyak hal tantangan sampai akhirnya pada prosesi pendaftaran di KPU Morowali juga mengalami tantangan.



"Tadi agak sedikit kendala karena sekretaris HANURA yang kurang terkonfirmasi, tapi saya mau bilang kepada teman-teman relawan dan kita semua bahwa seperti inilah perjalanan kita selama ini selalu ada tantangan, selalu ada badai, selalu ada gelombang, tetapi hanya pelaut yang handal yang bisa melewati semua itu, termasuk melewati gelombang badai," tutur Kuswandi dari podium yang disediakan KPU Morowali.

Kuswandi yang turut didampingi wakilnya Syahnil Umar beserta tim pemenang maupun relawan tak lupa menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak penyelenggara dalam hal ini KPU Morowali maupun Bawaslu Morowali serta pihak ke amanan yang telah melaksanakan proses tahapan Pilkada Morowali dengan harapan berjalan baik.

"Saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ketua KPU dan jajarannya, demikian juga Ketua dan anggota Bawaslu Morowali serta aparat

keamanan. satu pesan saya dalam menghadapi Pemilukada ini kita lakukan seperti ibarat pertandingan sepak bola menjunjung tinggi sportivitas dan terjalin persahabatan antara sesama suporter sehingga Pilkada ini tanpa harus ada konflik," ujar aktivis kawakan itu.

Disampaikan Kuswandi bahwa suksesnya pelaksanaan Pemilukada Tidak hanya tanggung jawab KPU, tidak hanya tanggung jawab penyelenggara saja, tetapi lebih dari itu adalah tanggung jawab semua pihak termasuk peserta kontestan dan juga para pendukung KUSUKA yang ada di seluruh pelosok desa.

Kuswandi menyampaikan untuk apa kita jadi Bupati kalau pada akhirnya negeri ini tercerai berai hanya karena perbedaan pilihan, jauh lebih berharga persatuan dan kesatuan itu yang mesti kita jaga dalam bingkai harmoni sehingga kemudian bisa menghadirkan pemimpin Kabupaten Morowali yang benar-benar lahir dari bawah, lahir dari rakyat dan satu yang menjadi syarat untuk hal itu yakni menghadirkan Pilkada Morowali yang betul-betul mengedepankan objektivitas.

"Kami berharap dalam melaksanakan Pemilukada ini tanpa harus ada kepentingan, khususnya kepada para penyelenggara tanpa ada kepentingan yang melekat di dalamnya, kecuali kepentingan itu adalah sukses Pemilu sukses Pilkada demi untuk Morowali adil dan makmur secara merata untuk semua masyarakat Morowali," tandasnya.



Pada kesempatan itu, Ketua KPU Morowali Adhar mengajak kepada seluruh komponen baik pemerintah, partai politik dan seluruh pemangku kepentingan bersama-sama mengawal seluruh proses pelaksanaan tahapan pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Morowali dengan sebaik-baiknya.

Suksesnya pelaksanaan pemilihan Bupati dan Wakil Morowali bukan hanya menjadi tanggung jawab KPU Morowali melainkan tanggung jawab bersama karena tanpa dukungan dari semua pihak KPU Morowali tidak dapat melaksanakan seluruh tahapan ini dengan baik.

"Oleh karena itu, mari kita saling berkolaborasi menyamakan persepsi dan koordinasi efektif serta saling bersinergi dalam mewujudkan pemilihan kepala daerah yang aman damai sejuk dan demokratis. Kami meyakini situasi dan kondisi daerah yang aman dan kondusif menjadi salah satu prasyarat suksesnya pelaksanaan tahapan pemilihan kepala daerah khususnya di Bumi Tepeasa Moroso yang sama-sama kita cintai," harap Adhar.

Pada kesempatan itu juga, Ketua KPU Morowali Adhar menyampaikan untuk pemeriksaan kesehatan pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali berdasarkan rekomendasi dari Dinas Kesehatan Kabupaten Morowali dan penetapan Pemilukada Morowali akan dilakukan di Palu.

"Untuk pemeriksaan kesehatan Calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali kami laksanakan di rumah sakit Undata Palu, untuk waktunya InsyaAllah kami akan sampaikan secara resmi kepada Paslon maupun pimpinan koalisi," jelas Ketua KPU Morowali Adhar.

Pantauan awak media ini, pasangan KUSUKA di kawal ribuan pendukung maupun simpatisan mengantarkan pendaftaran di kantor KPU Morowali. Proses berjalan lancar dan aman dengan pengawasan aparat kepolisian dan TNI.

(PATAR JS)